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Quale futuro per la variante SS16?Del futuro della variante alla Statale 16, l'asse attrezzato che
attraversa l'area metropolitana, si è discusso in un convegno a Montesilvano alla presenza del
presidente della commissione lavori pubblici del senato, Altero Matteoli. Servono almeno 100 milioni
per il completamento dell'asse viario, ma soprattutto, bisogna riportare l'opera nell'agenda del
governo  (Guarda il servizio)
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https://youtu.be/-yv5cfq1lpm

